



七里小だより

4月号

さいたま市立七里小学校
令和6年4月8日

『入学・進級おめでとうございます!』

さいたま市立七里小学校
校長 館 和 成

校庭に春が訪れ、命の輝きを感じる季節となりました。このよき日に令和6年度の始業式、入学式が挙行できますこと、心よりお慶び申し上げます。また、保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

私は、保坂 泰司 校長の後任として着任しました 館 和成 (たち かずなり) と申します。七里小学校創立153周年の素晴らしい伝統を受け継ぎ、「児童一人ひとりの可能性を伸ばす学校」づくりに尽力してまいります。

令和6年度のさいたま市立七里小学校は、新1年生45名を迎えた児童333名と新たに着任した14名の職員を合わせた教職員45名でスタートします。

「えがお かがやく 七里っ子」を合言葉に、希望を育む教育を推進していくため、「知」「徳」「体」「コミュニケーション」のバランスの取れた児童の育成に努めてまいります。また、ICT 機器や一人1台タブレットを積極的かつ効果的に活用して授業改善、基礎学力の定着を図るとともに、今年度より本格的に運用されるスクールダッシュボードを活用しての児童支援、児童一人ひとりの特性や個性に応じた指導ができるようにしていきます。

今年度も教職員一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

以下に、本校の学校教育目標についてお示しさせていただきます。こちらについても、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

学校教育目標 — なな小教育 —

○なかよく 助け合う子 (徳)

- ・相手意識をもって行動し、思いやりの気持ちを育てることを大切にします。

○なんでもががんばる 元気な子 (体)

- ・運動好きな児童を育成することを大切にしていきます。

○しっかり考えて 学ぶ子 (知・コミュニケーション)

- ・自分の頭で考え、自分の言葉で表現できる児童を育成するために、学力の基礎的・基本的事項の確実な定着を図ることを大切にします。学習した知識を生かし、「主体的・対話的で深い学び」に結び付けられるようにしていきます。
- ・自分の頭で考えたことや思いを、言葉(母語)を正しく使い表現することができるとともに、相手の話を聞き、相手の思いを推論できるようにしていきます。

※「知」「体」「徳」「コミュニケーション」をバランスよく身に付けさせていきます。

最後に、学校やお子様のことについてご心配、ご不明なところがありましたら、まずは学校にご相談ください。

【お願い】 本校では、日々の子どもの様子を「学校ホームページ」に掲載しています。その際、子どもの名前と顔が一致しないよう個人情報保護に努めています。このことについて、不都合がある場合は、学校までご連絡ください。